

Grillfest der Heidelberger Kreuzbundgruppen

Zum traditionellen Grillfest der Heidelberger Kreuzbundgruppen hatte die Gruppe I am Samstag den 13.08.2016 eingeladen.

Bei strahlendem Sonnenschein begrüßte Gerhard Vette Gruppenleiter der Gruppe HD1 viele bekannte aber auch neue Gesichter und wünschte allen viel Spaß und einen guten Appetit. Ganz besonders wurde Frau Elfriede Lang, ehemalige Leiterin der Beratungsstelle begrüßt.

Selbstverständlich kamen die Gespräche untereinander nicht zu kurz. Hatte man sich in sehr vielen Fällen über ein Jahr nicht gesehen. Jeder ließ sich Rinder- und Putensteak, Thüringer Bratwurst sowie die leckeren Salate schmecken.

Als Krönung der besonderen Art schaute gegen 18:30 Uhr der Eismann vorbei und sorgte für Nachtisch und Abkühlung an diesem warmen Sommertag.

Besondern Dank an Gerhard Vette, der nicht nur den Grillplatz zur Verfügung stellte, Heiner Thönnessen unser Grillmeister, alle Helferinnen und Helfer sowie den Spendern von Salaten, Würsten und Nachtisch.

Klaus Querbach, Kreuzbund Heidelberg
Fotos: Klaus Querbach

